

9月（9月2日）

交通安全指導・朝の挨拶運動報告書

北地区①

地区名	場 所	気付いたこと		備 考
		交通安全指導	朝の挨拶運動	
K 1 本郷 白山	市役所北交 差点	普段はわかりませんが私達が立っていたので車の方達は生徒さんが横断歩道の近くへくるとすんなり止まってくれた。渡れずに待っていることがなかったのでもいつもこうだといいなと思った。	生徒さんの殆どが元気に挨拶してくれた。	
K 2 岩藤 阿良池	岩藤 交差点	車の交通量は以前より少なく感じたが、トラックなどもちらほら通り左折の車には注意が必要だと感じた。	挨拶すると元気に返してくれた。	
K 3 市場・町側 竹ノ山	岩崎交差点 付近	朝の車の交通量がとても多く横断歩道にかかって車が止まってしまう事があった。横断歩道の信号をしっかりと見ていて点滅してから無理に渡ろうとする人がいなかった事が素晴らしいと感じた。	暑くてマスクを外して歩いている人も見かけたがお友達と話をしながらというのは少しきになった。	
K 4 ケカチ 南口 北高上	西田交差点	雑草が生い茂る時期だったので多少見通しが悪くスピードの出ている車や自転車が来たとしたら気付きにくいかもしれないと感じた。	地域への挨拶が習慣化されているようで自然な挨拶を返してくれる生徒さんばかりだった。	
K 5 梅ノ木	梅ノ木弘法 堂前	交通量が多く道幅が狭いのにスピードが出ている車両が多く感じられたが歩行者に気付くと停車してくれた。	小学生、中学生、高校生は、暑い中元気に挨拶し登校していた。	

9月（9月2日）

交通安全指導・朝の挨拶運動報告書

北地区②

地区名	場 所	気付いたこと		備 考
		交通安全指導	朝の挨拶運動	
K 6 竹田 みたけ 小林	北小学校前 横断歩道	抜け道として利用している車が多い為時々怖いと感じる場面があった。朝と夕は規制して欲しい。	こちらから声掛けをすると挨拶してくれる子もいれば自ら元気に挨拶してくれる子もいた。	
K 7 石兼	カーブス近くの横断歩道付近	横断歩道で止まってくれない車も多く子供達も気を付けながら渡っていたが危ないと思う場面もみられた。交通安全旗には気付き止まってくれる車は多かったです。	子供達から挨拶してくれた。	
K 1 0 岩根	山本ふとん店を北に曲がった三叉路	生徒の数は少なかったが車の通りが多く感じられた。道路に広がることもなくきちんと通学出来ていた	挨拶は躊躇なくみんな元気にしてくれた。子供たちは挨拶の声も大きくしっかり行っていた。	
K 1 1 神明 新ラ田	エトワスゴルフ場近く 横断歩道	朝なので車も急いでいる為スピード出している車も多い。歩行者が見えにくいのか、横断歩道を渡ろうとしても車は止まってくれない場合が多い。自転写もいる為車だけでなく注意しないと危険。	生徒が自ら気持ちよくしてくれた。	